

INDICES DES PRIX AGRICOLES DE PRODUITS AGRICOLES^a

Année	Indice (1935-1939=100)
1949.....	255.4
1950.....	260.8
1951.....	296.8
1952.....	274.4
1953.....	250.4
1954.....	236.8
1955.....	232.7
1956.....	234.6
1957.....	234.2
1958.....	245.5
1959.....	247.4
1960.....	250.0
1961.....	261.2
1962.....	272.0
1963.....	268.4
1964 ^b	258.0

^a Terre-Neuve non compris.

^b L'indice de 1964 est fondé uniquement sur les prix initiaux du blé, de l'avoine et de l'orge dans les provinces des Prairies, d'août à décembre inclusivement. L'indice de 1964 sera augmenté, après revision, quand on connaîtra les prix définitifs de ces céréales.

SOURCE: *Index Numbers of Farm Prices of Agricultural Products*, n° de cat. 62-003, Division de l'agriculture, Bureau fédéral de la statistique, mars 1965.

M. Russell C. Honey (Durham): Monsieur l'Orateur, avant de parler de la motion de l'honorable député d'Humboldt-Melfort-Tisdale (M. Rapp), j'aimerais signaler que tous les députés comprennent la gravité des problèmes de l'industrie agricole que l'honorable député a décrits. Mais il s'attache à une question trop limitée et la création d'une commission royale d'enquête comme il le demande, bien qu'utile, entraînerait un retard considérable, car le gouvernement ne pourrait prendre de mesures à ce sujet avant que l'enquête soit terminée et le rapport présenté. En outre, d'autres aspects du problème qui se pose à l'industrie agricole soulèvent d'aussi vives inquiétudes et le gouvernement étudie constamment le problème agricole dans son ensemble. La mesure législative proposée—j'y reviendrai de même que sur la politique du gouvernement au cours de mes remarques—a permis d'approcher de la solution du problème.

Pour suivre l'exemple de mon honorable ami, je me permets de citer certaines données statistiques indiquant que la question qu'il a soulevée n'est pas, relativement parlant, aussi urgente que d'autres dans ce domaine. L'honorable représentant d'Humboldt-Melfort-Tisdale a parlé, ce dont je me réjouis, de la tâche accomplie par le comité

permanent de l'agriculture et de la colonisation en 1960 et 1961, lorsque la Chambre l'avait chargé d'enquêter sur le coût des machines agricoles par rapport au coût des produits agricoles. L'honorable préopinant était membre de ce comité et il parle avec plus d'autorité que moi, car je n'étais pas député à l'époque. Mais une revision des délibérations révèle que le comité a siégé 36 fois pendant cette période. La première audience a eu lieu, je crois, le 12 juillet 1960 et le comité a siégé jusqu'au 5 juin 1961. Il ne s'est pas réuni par la suite, parce que, je l'ai déjà dit, il y a eu des élections l'année suivante. Étant donné le volume du travail accompli par ce comité sur ce problème, je pense avoir le droit d'exprimer quelques critiques.

• (5.20 p.m.)

Le comité ne s'est pas réuni après les élections du 18 juin 1962, parce que le gouvernement porté au pouvoir à la suite de ces élections n'a pas eu l'occasion d'établir le comité de l'agriculture et de la colonisation, de sorte que le volume immense de travail accompli par le comité n'a jamais pris la forme d'un rapport. Il est bien regrettable que, de ces longues délibérations qui me semblent importantes, aucune mesure concrète n'ait vu le jour.

[M. l'Orateur suppléant (M. Batten) J